

# *Le ministre russe des Affaires étrangères qualifie l'attitude des États-Unis d'obstacle à la lutte contre le terrorisme*

---



Moscou, 30 décembre (RHC-PL)- Le ministre russe des Affaires étrangères Sergueï Lavrov a assuré que l'attitude des États-Unis, qui estiment être un pays exceptionnel, constitue un obstacle à la lutte contre le terrorisme.

Dans une interview diffusée sur une chaîne russe, Sergueï Lavrov a critiqué la coalition créée par Washington sous prétexte de combattre l'organisation terroriste État Islamique et il a déploré la position des États-Unis, qui qualifient d'illégitime le président Bachar Al-Assad.

Concernant le respect des accords de Minsk le chef de la diplomatie russe a signalé qu'en coulisse, la plupart des dirigeants de l'Union Européenne s'opposent à la position de l'Union Européenne concernant le différend entre Kiev et Moscou.

Sergueï Lavrov a rappelé que l'Ukraine elle-même est victime de la politique de l'Union Européenne, qui a essayé de l'obliger à choisir entre la Russie et Bruxelles, alors qu'un gouvernement d'unité nationale aurait pu être mis en place.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/80185-le-ministre-russe-des-affaires-etrangees-qualifie-lattitude-des-etats-unis-dobstacle-a-la-lutte-contre-le-terrorisme>



**Radio Habana Cuba**